

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0528
Ciudad Universitaria, 21 de mayo de 2025

Se presenta en la UAEM la Orquesta de Cámara y el Coro de la Sinfónica de Minería de la UNAM

Por primera vez en la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) se presentó la Orquesta de Cámara y el Coro de la Sinfónica de Minería de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), en un concierto realizado este 20 de mayo en el Gimnasio-Auditorio del Campus Norte.

La realización de este concierto fue resultado de la colaboración entre la Secretaría de Extensión Universitaria de la UAEM y la Coordinación de Servicios Administrativos del Campus Morelos de la UNAM, al cual asistió la comunidad de ambas instituciones, con la presencia de la rectora Viridiana Aydeé León Hernández, la administración central y representantes de diversas instituciones culturales.

Juan Carlos Hidalgo Cuéllar, presidente del Consejo de Dirección del Campus Morelos de la UNAM, agradeció la hospitalidad y las facilidades brindadas por la UAEM, "este evento simboliza la unión de ambas comunidades universitarias y la apuesta por la cultura como un puente con la sociedad morelense a la que nos debemos y con esa visión que tenemos como universitarios de estar unidos", afirmó.

En tanto, Gerardo Gama Hernández, secretario de Extensión Universitaria, extendió un agradecimiento al público asistente y dijo que este concierto es el inicio de una serie de actividades conjuntas que incluirán aspectos académicos, culturales, de investigación y deportivos, a organizarse en los próximos meses con el Campus Morelos de la UNAM.

Durante la presentación de la Orquesta de Cámara y el Coro de la Sinfónica de Minería, bajo la dirección del maestro Óscar Herrera, presentaron como parte del programa algunos temas del rock clásico y otras piezas contemporáneas.

Atentamente
Por una humanidad culta